

## La chapelle des Augustins

De la dévotion religieuse à la transmission culturelle

La chapelle des Augustins est construite sur le lieu de la mort de saint Hilaire, évêque de la ville au IV<sup>ème</sup> siècle . C'était un espace religieux à partir du XII<sup>ème</sup> siècle. L'actuel CRDP était un monastère attenant à la chapelle. En 1957, le bâtiment a été acheté par l'état, et transformé en Centre Régional de Documentation Pédagogique (CRDP).

Le CRDP va devenir, au 1er janvier 2015, le Canopé site de Poitiers. Ce centre est destiné à tous les professeurs qui ont besoin de documentation pédagogique.

De 2010 jusqu'à 2011, il y a eu des travaux dans la chapelle des Augustins, pour rénover ce monument. Dès la fin des travaux, la chapelle est devenue un lieu d'accueil des professeurs de l'académie, et du public lors d'expositions ou spectacles.

Mohamed, Elizaveta, Yuxiao  
LP2I Jaunay-Clan



Le cénotaphe de Sain Hilaire ©  
Région Poitou-Charentes, Gilles  
Beauvarlet.



La façade du CRDP



La médiathèque et la  
librairie du CRDP



L'extérieur de la chapelle des  
Augustins.



Intérieur de la chapelle des  
Augustins

(Photos : Yuxiao)

### Pour aller plus loin ...

La chapelle des Augustins, sur le site du  
CRDP de Poitiers :  
[http://chapelledesaugustins.crdp-poitiers.org/  
presentation.php](http://chapelledesaugustins.crdp-poitiers.org/presentation.php)